



# くすの木

志和池小学校便り 12月① 令和年12月11日 文責 校長

【志和池小HP】 <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1312/htdocs/>

## 志和池小学校の子どもたち 大変よくがんばっています

志和池小学校では様々な活動を通して、頭と心と体の調和のとれた子どもたちを育成するために、特色ある教育活動を展開しています。特に10月下旬～12月初旬にかけては体験活動並びに体験的な活動を取り入れ、より深い学びとなるように配慮しているところです。本号は、それらの一端をお知らせしたいと思います。

### 働く大人に学ぶ～キャリア教育

5・6年生は身近な大人から働くことについて考えるキャリア教育に取り組みました。ピアノ調理師、介護福祉士、保育士、図書館司書、消防士の方々から学びました。



### 手作りごまに挑戦～2年生生活科

地域の方を講師に招き、ぶんぶんごまなどの手作りごまに挑戦しました。夢中になって取り組む姿が印象的でした。



### ものづくり教室～盆景・型抜き染色

4年生は技能士協会から講師をお願いし、盆景づくりと型抜き染色によるオリジナルハンカチづくりに取り組みました。



### いもほい・ガネ作り・イモの販売(5年生)



イモの売上は歳末募金に協力しました。

## 宿泊学習～青島青少年自然の家

5年生は丸野小と合同で青島に宿泊学習に行きました。フィールドアスレチック、カヌーなどで楽しい思い出ができました。



## 修学旅行～西都市、宮崎市、日南市

コロナ禍ということで、修学旅行は県内で西都原古墳群、宮崎神宮付近、県庁、自然動物園、鵜戸神宮、飫肥城下町を回りました。例年の鹿児島県とはちがひ、知っているようであまり知らなかった県内の名所や施設等について、改めて知ることができ、それなりの成果があったのではないかと考えています。厳しい状況の中で、全員が無事に参加できたことは大変ありがたいことだと思いました。



## 福祉について学ぶ ～ 3年生

3年生は総合的な学習の時間で「福祉」について学びました。市社会福祉協議会から職員の方を講師に招いて、自分たちの身近な生活の中の福祉について考えるとともに、目の不自由な方の話を聞いたり、アイマスク体験を通して感じたことから、みんなが同じように暮らしていくために、自分たちに何ができるかを考えました。



## 持久走大会 ～ 12月4日(金)

今年も12月の参観日に持久走大会を実施しました。子供たちはこれまでの練習の成果を発揮し、精一杯にがんばっていました。苦しくてもがんばり抜いたその力を、今後の家庭や学校での生活の中で発揮してほしいと願っています。



以上のような様々な教育活動を実施するに当たっては、保護者の皆様はもとより、たくさんの方々の地域の方々のご理解とご協力を賜っておりますことに、心から感謝申し上げます。志和池小学校は、本当に恵まれた学校だと思っております。どうぞ今後とも、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。